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年末に中馬さんの送別会をやりました。
スタッフ・利用者に惜しまれながらの
退職でした。そして、送別会の数日前から
内緒であいうえお作文をみんなで書き、
当日に何人かで読み上げました。
本人は大変喜んでいました。
約半年と短い間でしたが、
私も色々とお世話になりました。

(利用者D)

私は12月19日に、梅田にある
S株式会社の本社にOB訪問に行き
ました。会社の説明などは
OBの方がしてくださいました。
エンカレッジで役に立った
オフィスワーク・講座を聞くと、
データ入力・自己理解講座・
職業準備講座・ビジネスマナー
講座とお答えいただきました。
特に、ビジネスマナー講座は
お二方が挙げられていました。
社員やOBの方々が実際に働いて
いる姿を見ることができ、とても
貴重な時間となりました。

(利用者A)

OB訪問で、I株式会社に行きまし
た。スタッフと一緒に選び、OB訪
問場所に行きました。
業務の種類は補充・ファイリン
グ・イベント・入力・清掃の5種類
あり、OBの方よりデータを探して、
足りない部分を印刷する作業、視
力検査や証明写真などの説明を受
けました。OBの方に質問して初給
料ほぼ8割が貯金していて、残りの
2割はエンカレッジなどのお菓子に
使っていることを知りました。

(利用者B)

去る12月19日にＯＢ訪問で
T株式会社の倉庫業務の見学に
行きました。
倉庫内ではとても忙しく商品の
仕分けや空いたダンボールの
解体作業を行っている様子を見て
とても体力のいる仕事だなと
感じました。
事前に用意した質問にＯＢの方が
しっかりと答えてくださり、
役に立ったプログラムのことや、
仕事のやりがいなど今後の参考に
なりました。
とてもいい経験になりました。

(利用者C)
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望年会

私は、A株式会社で5日間実習を行い
ました。
初めての実習・事務業務で楽しみな反面、
不安もありました。
初日はかなり緊張してしまい、思っている
より出来なかったが、徐々に慣れてきて
褒められることが多くなり安心して実習を
することが出来ました。
次の実習では緊張しすぎることなく業務に
取り組めるようにしていきたいと思います。

(利用者G)

ご家族様へ

毎年エンカレッジでは新年初日は初詣に出かけ
ています。今年も大阪天満宮、難波八阪神社、
住吉大社の3チームに分かれてお参りをしました。
私は住吉大社に行き、エンカレッジ大阪用のお
みくじをご利用者に引いていただいたのですが、
なんと「大吉」。思わず「すごーい！」と喜ん
でおりました。きっとエンカレッジ大阪に関
わってくださる方々にとって充実した１年にな
ると信じて。何事も前向きに捉えて過ごしてい
けたらと思っています。（所長 小島弥生）

編集後記

私はエンカレッジ大阪に入って
半年にして初めてエンカレ通信のデザイン
を作成しました。
始めは緊張しましたが、実際作って
「かわいい」や「いいですね」と
言われて良かったです。
月に合わせて節分とスキーをイメージして
作りました。

（利用者I）

2月の予定

21日（金）ソーシャルクラブ
22日（土）土曜開所
28日（金）午前のみ

今回、私はJ社という特例子会社に実習へ行きまし
た。主な業務内容は、
リボン作成、配送作業、勤怠入力などに取り組み
ました。リボン作成では正確に丁寧にできました。
マネジャーの方から勤怠入力は入力する場所を
把握していて立派だという評価をいただき、
大変嬉しく思いました。
課題点は、社員の方への報告など緊張で中々
できなかったため、今後は自分から声が
掛けられるよう、練習していきたいと思います。

(利用者F)

12月に私は望年会に参加しました。3回目の
エンカレッジの望年会でした。
人数がすごく多くて少し緊張しましたが、
とても楽しい時間を過ごせました。
ビンゴやじゃんけんなどいろいろなイベント
がありとても楽しい時間を過ごしました。
来年の望年会もぜひ参加したいと思います。

（利用者E）

二回目の編集長を務めさせていただきました。
今回は普段より時間が少ない中の作業であり、
急ぎ足で編集を行いました。
記事を書いていただいた皆様、短い時間の中
ありがとうございます。

（利用者H）

実習報告

エ ン カ レ ッ ジ 大 阪
利用状況 ・就職実績
（2020年1月31日現在）

年度 就職者数

2017年度 15名

2018年度 11名

2019年度 16名
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18名


